

Retour vers la page d'accueil de l'assemblée générale

<http://segura.epig.free.fr/agepig.htm>



Dans la nouvelle salle de classe, des murs en dur, percés de larges fenêtres, laissent rentrer la lumière mais pas le froid qui peut être vif sur l'Altiplano. Quel changement ! Dans l'ancienne salle de classe, obscurcie lorsque la porte était fermée, la froidure s'infiltrait par les interstices entre les planches de bois constituant une partie des murs.

L'assemblée générale d'EPIG se tiendra au siège social d'EPIG, le 9 mai à 17h30.

ADRESSE

374, chemin de la Grotte des Fées, Orée du Bois, Bât A,
83400 HYERES